

Reúnen todos los meses de agosto, en sus instalaciones en el centro de Asturias, a lo mejor de la intelectualidad española

## El Prof. Luis Fernández-Vega recibe la medalla de los Cursos de la Granda

**El Prof. Luis Fernández-Vega no solo es la cabeza visible del Instituto Oftalmológico que lleva el apellido de su familia; es también una de las personalidades más conocidas de la vida cultural y científica asturiana. Este pasado mes de agosto se ha vuelto a poner de manifiesto al recibir la medalla de los Cursos de la Granda, unas jornadas de gran prestigio que desde hace ya cerca de medio siglo reúnen en el centro de Asturias a lo mejor de la intelectualidad española.**

**L**A Granda es un paraje idílico, en el centro de Asturias. Arcelor Mittal posee allí una antigua residencia que ha servido, a lo largo del tiempo, para innumerables encuentros empresariales, pero también como sede de unas jornadas que, desde hace ya 44 años, han reunido durante el mes de agosto a una buena parte, sino a lo mejor, de la intelectualidad española, quienes, en un ambiente sosegado, han compartido y divulgado sus conocimientos con un espíritu que mucho se asemeja al perseguido en su día por el llamado Grupo de Oviedo de la Universidad asturiana o, más cerca en el tiempo, al preconizado por Ortega y su escuela.

Por estos cursos de La Granda, presididos hoy por Benigno Pendás, que lo es a su vez de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, pasan historiadores, investigadores, artistas, escritores, políticos... de tal manera que casi ninguna disciplina les resulta ajena.

En esta ocasión, como es tradicional, han hecho entrega de su Medalla a la persona que, a su juicio, representa el conocimiento, compromiso, valores y trayectoria profesional que son seña de identidad de la Fundación que promueve esta iniciativa, y que ha recaído en el Profesor Luis Fernández-Vega, presidente del Instituto Oftalmológico que lleva el apellido de su familia.

Raimundo Abando, destacado empresario asturiano, fue el encargado de resaltar las circunstancias humanas y profesionales del homenajeado, con quien le unen lazos de amistad desde sus años jóvenes. Subrayó su compromiso ciudadano, al tiempo que enfatizó la importancia que, bajo la perspectiva económica, tiene la citada entidad médica, ya que –por ejemplo– supone el 5% del PIB de la capital asturiana.

### **DEDICATORIA A SU MUJER, VICTORIA CUETO-FELGUEROSO**

Luis Fernández-Vega no solo se mostró honrado y agradecido por la distinción recibida –que dedicó a su mujer, Victoria Cueto-Felgueroso– sino también muy orgulloso y responsabilizado por pasar a formar parte de un grupo que reúne, en el apartado de la Medicina y la Investigación, a personalidades como Severo Ochoa, Santiago Grisolia, Segovia Arana o Grande Covián, entre otros.

Fernández-Vega achacó a la tradición familiar su vocación, y a su empeño en aunar –junto a otros miembros de esta– la actividad clínica con la investigadora y docente, que el Instituto Oftalmológico Fernández-Vega sea hoy una referencia que atiende a más de cien mil pacientes todos los años y cuenta, entre sus más de doscientos profesionales, con especialistas capaces de atender cualquier patología oftalmológica.

No faltaron en el emotivo acto de entrega referencias a su Presidencia de la Fundación Princesa de Asturias en un periodo lleno de satisfacciones, pero también signado por la terrible pandemia que obligó a innovar y modificar varias de las actividades que tradicionalmente se llevan a cabo en torno a la entrega de los Premios que todos los octubres tiene lugar en la capital asturiana.



Saludo entre el Prof. Luis Fernández-Vega y el presidente de los Cursos, Benigno Pendás.



El Prof. Fernández-Vega muestra la Medalla de los Cursos de la Granda que acaba de recibir.

Luis Fernández-Vega quiso finalizar sus palabras con un renovado compromiso cívico con la sociedad y un reforzado estímulo para continuar al frente del Instituto Oftalmológico que, precisamente, junto a la Fundación Princesa de Asturias, y aunque sea en diferentes niveles, resultan como las entidades e instituciones del Principado más valoradas.

“

**El empresario Raimundo Abando subrayó el compromiso ciudadano del Prof. Fernández-Vega y resaltó la importancia que, bajo la perspectiva económica, tiene el Instituto Oftalmológico Fernández-Vega, que supone el 5% del PIB de Oviedo**

”

